Jeder kam auf den Schoß

Nikolausfeier der KG Völl Freud

Wenn Kinder mit großen Augen aufgeregt "Nikolaus, komm in unser Haus" singen, dann ist dieser bestimmt nicht weit. Und dieser Nikolaus kam am vergangenen Sonntag zu den kleinen und großen Gästen der KG Völl Freud in den Hesperkrug.

Der voll besetze Saal war festlich geschmückt, und die Mitglieder der Völl Freud sowie Freunde und Verwandte waren alle erschienen. Mit Kaffee, Kuchen und allerlei Naschwaren wurde die Wartezeit auf den Nikolaus verkürzt. Aber ohne Anstrengung auch keine Belohnung. So präsentierten die Kleinsten im Verein, die Bambini, ihre Version des Märchens Hänsel und Gretel. Mit Ihren tollen Kostümen brachten sie alle Anwesenden zum Staunen, und der Applaus wollte nicht enden.

Aber auch die Trompeten-

gruppe der Völl Freud zeigte, was sie kann. Mit Ihrem abwechslungsreichen Programm an Weihnachtsliedern verbreiteten sie eine stimmungsvolle Atmosphäre und machten deutlich, wie vielfältig das Repertoire des Fanfarencorps doch ist. Mit dieser musikalischen Unterstützung wurde dann stimmgewaltig der Nikolaus hereingesungen, der es sich nicht nehmen ließ, jede Gruppe des Vereins sowie alle Kinder zu sich zuholen.

Zur Belohnung gab es dann für alle Aktiven und anwesenden Kinder einen wohlverdienten Stutenkerl.

So gestärkt geht es für die Völl Freud nun in die Weihnachtsferien, um dann im Januar voll durchzustarten und die heiße Zeit des Karnevals einzuläuten. Denn das Programm steht schon seit einem Jahr fest